Francia y Bolivia ejecutan proyecto conjunto para el tratamiento de las aguas



La Paz, 16 oct (RHC)El ministro de Medio Ambiente y Agua de Bolivia, Carlos Ortuño, divulgó que el Gobierno de Francia proveerá un crédito de casi 50 millones de dólares para la construcción de cuatro plantas de tratamiento de aguas residuales.

La Agencia Francesa de Desarrollo dará el monto para comenzar con el proyecto que se instalará en el cauce del río Rocha del departamento de Cochabamba y beneficiará a los municipios de Sipe Sipe, Vinto, Tiquipaya y Colcapirhua, apuntó el titular.

El río Rocha nace en la cordillera de Los Andes, al este de la región de Sacaba, y recorre 115 kilómetros desde la ciudad de Cochabamba hasta el cruce con el río Arque, a una altura de dos mil 350 metros de altura sobre el nivel del mar.

Según Ortuño, esa ayuda fue concedida por medio de un contrato suscrito hace diez días por los gobiernos de Bolivia y Francia, el cual debe aprobar la Asamblea Legislativa Plurinacional.

El país europeo también dio un crédito por 66 millones de euros a Bolivia para el financiamiento del Programa de Apoyo a la Inversión en Energías Renovables en los departamentos de Tarija y Santa Cruz.

Dicha suma se empleará en la edificación del parque eólico La Ventolera (Tarija), que producirá 24 megawatts (MW), y el de Warnes II (Santa Cruz), con 21 MW.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144566-francia-y-bolivia-ejecutan-proyecto-conjunto-para-el-tratamiento-de-las-aguas$



Radio Habana Cuba